Ein Haus voller Leben!







Pressemitteilung

Geschäftsführerin der Diakonie Neuss-Süd verabschiedet sich nach 15 Jahren in den Ruhestand

Neuss, 24.11.2023 – Die Ära einer sehr geschätzten Einrichtungsleitung und Geschäftsführerin neigt sich für die Diakonie Neuss-Süd dem Ende zu, als Karen Rothenbusch nach 15 Jahren in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet wurde. Die feierliche Zeremonie, die am vergangenen Freitag im Heinrich-Grüber-Haus in Neuss Weckhoven stattfand, war geprägt von Dankbarkeit, Anerkennung und herzlichen Wünschen für die Zukunft.

Eine Leitung, die Dankbarkeit hinterlässt

Seit 2008 hat Karen Rothenbusch das etablierte Seniorenzentrum Heinrich-Grüber-Haus mit seiner fast 50-jährigen Geschichte mit inspirierender Führung und Hingabe gelenkt. Die Rolle der Geschäftsführung und damit die Verantwortung für zahlreiche weitere Pflegeeinrichtungen der Diakonie Neuss-Süd übernahm sie dann ab 2012. Unter der Leitung von Karen Rothenbusch wurden innovative Pflegekonzepte eingeführt, die nicht nur die Lebensqualität der Bewohner*innen verbesserten, sondern auch Maßstäbe in der Branche setzten. Einige Beispiele dafür sind das Mäeutik-Modell, die erfolgreiche Implementierung eines Qualitätsmanagements und der Bann jeglicher Fixierungsmaßnahmen aus dem Pflegealltag des Seniorenzentrums. Für ihre Mitarbeitenden setzte sich Karen Rothenbusch für umfangreiche In-House-Weiterbildungen etwa im gerontopsychiatrischen und Palliativ-Bereich ein. Generationsübergreifende Projekte mit benachbarten Kindertagesstätten, die Umsetzung familiärer Wohnbereichsküchen statt einer zentralen Großküche sowie tierpädagogisches Arbeiten, das durch einen hauseigenen Tiergarten und die Aufnahme von Haustieren ermöglicht wurde, waren weitere ihrer Erfolge. Zudem informiert dank ihr eine monatliche Hauszeitung alle Bewohner*innen, Angehörige und Mitarbeitende seit Jahren über Entwicklungen im Unternehmen und gestaltet die Trägerarbeit transparent. Gemeinsam mit Herrn Rainer Küpper, ebenfalls Geschäftsführung und Vorstand des Diakoniewerks Neuss-Süd e.V., leitete Karen Rothenbusch nicht nur das Wachstum der Diakonie Neuss-Süd um Tagespflegen für Senioren und Ambulante Pflegedienste in die Wege, sondern ist auch in der gesamten Pflegelandschaft im Rhein-Kreis Neuss gut vernetzt.

Ein Abschied, viele Glückwünsche

Während der Abschiedsfeierlichkeiten im Heinrich-Grüber-Haus brachten langjährige Kooperationspartner, Freunde, Familie, Kolleg*innen und Mitarbeitende ihre Dankbarkeit zum Ausdruck. Blumen, Geschenke und berührende Worte wurden als Zeichen der Wertschätzung für ihre Arbeit an Karen Rothenbusch gerichtet. Reden von Wegbegleitern unterstrichen die positiven Veränderungen, die unter ihrer Leitung im Heinrich-Grüber-Haus erreicht wurden. Ein Höhepunkt war die Verleihung des goldenen Kronenkreuzes der Diakonie – eine Anstecknadel, die nur langjährigen Mitarbeitenden als besonderes Dankeszeichen und Ausdruck der Wertschätzung verliehen wird.

Der Übergang zu einer neuen Geschäftsführung wurde bereits zuvor angekündigt, wobei Herr Matthäus Klinghardt die Verantwortung übernehmen wird. Dieser bringt als Stellvertretender Einrichtungsleiter des Seniorenzentrums langjährige Erfahrung im Bereich Altenhilfe mit und hat sich vorgenommen, die Tradition der Innovation fortzusetzen. Die Position der Einrichtungsleitung wird Herr Roland Heinritz als Nachfolge im Heinrich-Grüber-Haus antreten. Mit umfangreicher Expertise in den Bereichen stationäre Pflege, Altenhilfe und Personalführung wird er das Leitungsund Einrichtungsteam bereichern.

Während Karen Rothenbusch sich nun in den Ruhestand begibt, bleibt ihre beeindruckende berufliche Laufbahn im Gedächtnis aller, die mit ihr gearbeitet haben. Auch die bauliche Erweiterung des Seniorenzentrums, die aktuell in Arbeit ist und nach Fertigstellung zusätzliche Pflegeplätze ermöglichen wird, spiegelt deutlich wider, was Karen Rothenbusch in den vergangenen 15 Jahren für die Diakonie Neuss-Süd geleistet hat. Das Heinrich-Grüber-Haus und der gesamte Sozialverband sehen einer vielversprechenden Zukunft entgegen und danken der Leitung für ihre wertvollen Beiträge.

Über das Unternehmen

Die Diakonie Neuss-Süd gGmbH ist mit Angeboten der stationären, teilstationären und ambulanten Pflege Spezialistin für das komplette Spektrum der Altenhilfe. Sie fungiert als Träger des Seniorenzentrums Heinrich-Grüber-Haus und bietet zertifizierte Angebote für alte sowie demenziell veränderte Menschen. Professionelle, MDK-geprüfte Betreuungsqualität geht hier mit einem bedürfnisorientierten Mäeutik-Modell und einfühlsamer Pflege Hand in Hand. Qualifizierte Mitarbeitende versorgen Senior*innen zudem durch vier individuelle Tagespflegen und zwei ambulante Pflegedienste im Raum Kaarst/Neuss. Weitere Informationen stehen unter www.dw-neuss-sued.de zur Verfügung.

Pressekontakt:

Diakoniewerk Neuss-Süd e.V.
Diakonie Neuss-Süd gGmbH
Ev. Jugendhilfe Neuss-Süd gGmbH
Milena Remus, Beauftragte für Öffentlichkeitsarbeit und Fundraising

Tel.: 02131 945 159

E-Mail: remus@dw-neuss-sued.de

Gohrer Str. 34, 41466 Neuss